

## Meldung

# Bildungsprojekt der KiTa „Domschlösschen“ im Garten der Flohburg

Donnerstag, 24. November 2022, 15:54 Uhr

Nordhausen (psv) Im Garten des Nordhausen Museums Flohburg begann am 24. November 2022 eine gemeinsame Zusammenarbeit mit der Kindertagesstätte „Domschlösschen“ und der Stadt Nordhausen. Das Bildungsprojekt steht unter dem Motto „Gärtnern in der Flohburg“.



Bildungsprojekt KiTa Domschlösschen (Foto: ©Stadtverwaltung Nordhausen)

Die Patenschaft für dieses Projekt übernimmt die Vorschulgruppe der Kindertagesstätte. Neben der Förderung von Teamgeist und Spaß, sollen die Kinder auch ein Bewusstsein dafür entwickeln, woher Obst und Gemüse kommen. Vom Samenkorn bis zur Ernte sind sie bei jedem Schritt dabei und können neben dem Prozess auch die Pflege ihrer Obststräucher übernehmen. Bürgermeisterin Alexandra Rieger begleitet den Start des Projektes und hat die Kinder tatkräftig bei den ersten Pflanzungen unterstützt.

„Ich bin sehr froh, dass es dieses Projekt gibt. Die Kinder haben dadurch die Möglichkeit, viel im Umgang mit der Natur zu lernen. Vielen Dank an jeden fleißigen Paten und auch an die Beschäftigungsförderung der Stadt, für die liebevolle Unterstützung“, freut sich die Bürgermeisterin, denn Mitarbeiter der Beschäftigungsförderung hatten im Garten der Flohburg alles vorbereitet und perfekt geplant, sodass die Kinder sich voll auf die Pflanzung konzentrieren konnten.

Die Stadt Nordhausen hat die Flächen für dieses Bildungsprojekt zur Verfügung gestellt. Nun hoffen alle auf eine erste Ernte, vielleicht schon im nächstes Jahr.

Die Aktion wird gefördert durch das Thüringer Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie aus Mitteln des Landesprogramms Solidarisches Zusammenleben der Generationen und des Landkreises Nordhausen.

[VORHERIGER ARTIKEL](#)[NÄCHSTER ARTIKEL](#)

